

Le musée de la Préhistoire se dévoile

Une avant-première. Quelques semaines avant l'ouverture complète, programmée au 25 octobre, le musée de la Préhistoire est devenu un espace vivant à l'occasion des Journées du patrimoine durant lesquelles le public est venu découvrir les coulisses du projet, quelques rares pièces de collection et assister à plusieurs démonstrations. Ce musée forum de l'Aurignacien suscite beaucoup d'attente chez les élus et parmi la population mais on a aussi mesuré la portée de l'évènement chez des spécialistes d'archéologie ou de préhistoire qui se sont déplacés samedi pour visiter les lieux. Ainsi, Jean Luc Guilhot, président de la communauté de communes a reçu une délégation de plusieurs personnalités qui ont collaboré de près à ce projet. Laurent Roturier directeur de la Drac (direction régionale des affaires culturelles) accompagné de Pascale Samuel et Christina San Juan ainsi que Francis Duranthon, directeur et conservateur du muséum de Toulouse ont effectué une visite symbolique en ce jour de fête du patrimoine.

Joëlle Arches, attachée de conservation, a guidé ces premiers visiteurs et dévoilé ce que mon-



La réception au musée pour la Journée du patrimoine avec la venue de Laurent Roturier, directeur de la DRAC. / Photo DDM

trait ce musée dans quelques jours. Tous ont été séduits de retrouver l'Aurignacien, notre ancêtre, dans un écrin aussi moderne avec des nouveaux moyens de muséographie pour que ce passé lointain soit compréhensible par tous.

Un rayonnement national

« Cette réalisation est remarquable et je suis confiant quant à sa réussite qui devrait commencer par l'appropriation des lieux par la population. Ensuite, je pense que ce musée va rayonner par sa dimension nationale qui va

s'imposer toute seule », a indiqué Olivier Roturier. « On peut se réjouir de cette implantation dans cette région qu'est le Comminges où la Préhistoire est bien présente. Ce musée vient combler un vide chronologique, conceptuel et géographique », a estimé de son côté Francis Duranthon qui a soutenu pleinement l'équipement de ce musée. Son ouverture officielle est prévue pour la foire de la Saint Martin tandis que l'inauguration n'aura lieu qu'au mois d'avril 2015.